



## Jorge Álvarez Máynez toma impulso en MC por la carrera presidencial interna en nuevo spot

“Se metieron con la generación equivocada, pero esto no se va a quedar así”, advirtió el emecista en el clip con todo y sus fosfo fosfo



Aunque el partido **Movimiento Ciudadano (MC)** definirá hasta el próximo 20 de enero quién será su candidato para competir por la Presidencia de la República en las elecciones de 2024, la apuesta de que esa figura podría ser **Jorge Álvarez Máynez** estaría cada vez más clara tras la publicación de un nuevo spot.

Y es que el diputado y excoordinador de precampaña de **Samuel García** ya calienta motores, pues se ha convertido en el protagonista de un video de 30 segundos en donde advierte que “se metieron con la generación equivocada”, ello tras el “boicot” a la precampaña del gobernador de Nuevo León, quien se vio orillado a bajarse de la contienda el pasado 12 de diciembre.

“Se metieron con la generación equivocada, pero esto no se va a quedar así, hoy los tenemos más puestos que nunca. Lo nuevo es imparabile, lo nuevo apenas comienza”, advierte el emecista, quien también porta los ya distinguidos tenis **“fosfo fosfo”**.